

L'Île St Louis (Vendredi 26 Septembre 2025)



Nous avons démarré notre balade au Pont Marie où nous avons rejoint notre conférencier, Hugues Ménès avec qui nous avons déambulé dans ce beau quartier.

Décidée par Henri IV et réalisée sous Louis XIII et Louis XIV, cette opération immobilière d'envergure (réunion de deux îles, création de quais et de ponts), donna lieu à une extraordinaire concentration de constructions somptueuses ou plus modestes.

Épargnée en grande partie par les travaux haussmanniens, l'île conserve intacts son charme et ses grandes demeures. (hôtels Lambert, de Lauzun, Chenizot)

